

## Sejarah Baru, Polres Jeneponto Gelar Syukuran HUT PERS Nasional ke-79 dan Istimewakan Jurnalis

Syamsir, HR - [JENEPONTO.WAJAHKORUPTOR.COM](http://JENEPONTO.WAJAHKORUPTOR.COM)

Feb 11, 2025 - 13:08



*Polres Jeneponto undangan Jurnalis merayakan syukuran Hari Ulang Tahun (HUT) Pers Nasional yang ke-79.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Mengutip laman resmi penetapan **Hari Pers Nasional** (HPN) merupakan hasil dari Kongres PWI ke-28 yang diselenggarakan di Padang, Sumatera Barat pada tahun 1978. Dalam kongres tersebut, para tokoh-

tokoh pers mencetuskan ide mengenai adanya satu hari bersejarah untuk memperingati kehadiran dan peran pers di Indonesia secara nasional.



Hari Pers Nasional (HPN) diperingati pada 9 Februari setiap tahunnya. Momentum bersejarah ini, juga diperingati oleh Kepolisian resor (Polres) Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan (Sulsel) dengan merayakan **syukuran** Hari Ulang Tahun (**HUT**) Pers Nasional, bertempat di Mako Tribun Polres Jeneponto, Selasa (11/2/2025).

Polres Jeneponto mengundang beberapa organisasi pers di Jeneponto yang tergabung di dalamnya media televisi, media online dan media cetak. Pada kesempatan ini pula, dihadiri langsung oleh Kapolres Jeneponto, AKBP Widi Setiawan, PJU dan para Kasat.



Kapolres Jeneponto, AKBP Widi Setiawan menyampaikan bahwa acara ini merupakan wujud rasa syukur dan apresiasi atas kerja sama yang baik antara insan pers dan Polres Jeneponto dalam membangun sinergi untuk kemajuan daerah dan kemajuan bersama.

Ia juga bercerita banyak tentang sejarah pers. Yang pada intinya kata Kapolres bahwa perjuangan jurnalis itu sangat luar biasa dalam mengawal kemerdekaan bangsa ini. Pers ini, merupakan pilar ke 4 demokrasi.

Sehingga, ia berharap kepada rekan-rekan Jurnalis dalam menyajikan sebuah pemberitaan harus berimbang, jangan hanya dari satu sisi yang menguntungkan dan satu pihak yang dirugikan.

Hari Pers Nasional yang ke-79 Tahun 2025 ini, Kapolres AKBP Widi Setiawan mengangkat tema "*Pers mengawal Ketahanan Pangan untuk Mengawal Kemandirian Bangsa*".

"Jadi, Hari Pers Nasional yang ke-79 tahun 2025 ini dipusatkan di Banjarmasin, Kalimantan Selatan," kata AKBP Widi disambut hangat tepuk tangan.

Mengakhiri sambutannya, Kapolres menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh rekan-rekan jurnalis yang sudah berkenan hadir diacara tersebut.

"Sekali lagi kami menyampaikan ucapan terimakasih kepada rekan-rekan jurnalis yang memang ini kami persembahkan untuk rekan-rekan untuk kita nikmati bersama-sama syukuran ini," tandasnya.



Jamuan itu terlihat cukup istimewa, karena syukuran HUT Pers yang digelar oleh Polres Jeneponto diawali dengan doa bersama yang dipimpin Wakapolres dan

selanjutnya pemotongan nasi tumpeng oleh Kapolres Jeneponto, AKBP Widi Setiawa kepada Ketua JOIN DPD Jeneponto, Arief Lau.

"Kami juga menyampaikan ucapan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada bapak Kapolres Jeneponto dan jajarannya atas jamuamnya yang sangat luar biasa ini. Jujur kami katakan bahwa acara syukuran ini baru pertamakali dilaksanakan di Polres Jeneponto," singkat Arif Lau.

Selanjutnya ngopi bareng sambil berdialog ringan. Terlihat jelas sinergitas antara teman-teman jurnalis dan Kapolres Jeneponto beserta jajaran cukup terbangun dengan baik.(\*)